

Ibagué, 30 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1525

En el Día del Guardián, Inpec entregó distinción a la Alcaldía de Ibagué

La Administración Municipal reafirma su compromiso con la seguridad y el bienestar de la comunidad, trabajando de la mano con entidades para asegurar un entorno seguro y controlado en inmediaciones de la cárcel de Picaleña.

Durante la ceremonia en conmemoración del Día del Guardián, el secretario de gobierno, Edward Amaya, en representación de la Alcaldía, recibió el galardón con el Distintivo de Servicios Distinguidos 'Bernardo Echeverry Ossa' en la Categoría Especial Personalidades - Primera Vez.

Este reconocimiento exalta la labor de los servidores públicos del Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario, Inpec, y resalta la colaboración interinstitucional para mejorar la seguridad en el entorno a la cárcel de Picaleña.

Durante su discurso, el secretario Edward Amaya subrayó el trabajo conjunto con el Inpec, en particular con el director del Coiba, y el director nacional del Inpec.

"Hemos venido trabajando con el Inpec, como toda la ciudadanía lo sabe, de la mano. Este es un trabajo coordinado con el director, el capitán John Fredy Rojas Sutta, director del Coiba. Hemos hablado con el director nacional del Inpec, teniente coronel Daniel Gutiérrez y le hemos puesto sobre el tapete algunas preocupaciones que tenemos frente al tema de mejorar la periferia del Coiba de Picaleña", afirmó Amaya.

Despacho Alcalde
Oficina de Comunicaciones

El funcionario destacó, además, las acciones emprendidas como la colaboración con la Policía Nacional, la Secretaría de Movilidad y otras dependencias municipales. Asimismo, mencionó el uso diario de un dron para la vigilancia perimetral y la implementación de un microcuadrante de seguridad en la zona.

"Este fin de semana, por ejemplo, vamos a hacer un trabajo en los alrededores de la cárcel para hacer una mejora de toda la zona con el Ejército Nacional, con la Policía, con algunos de los infractores, lo que hicimos en la comuna 11. Hemos pedido a la Policía de Carabineros que haga aquí también una vigilancia especial", finalizó Amaya.

La ceremonia también resaltó el convenio existente entre la Administración Municipal y el Coiba, un esfuerzo que, según Amaya, ha sido fundamental para las exaltaciones recibidas por la administración liderada por la alcaldesa Johana Aranda.